



Rösler besuchte EWS in Handewitt

HANDEWITT – Auf Einladung des Landtagsabgeordneten Carsten-Peter Brodersen besuchte der Bundeswirtschaftsminister und Vizekanzler Dr. Philipp Rösler die Firma EWS in Handewitt. Rösler ließ sich von EWS Inhaber Kai Lippert kurz den Betrieb zeigen bevor er mit über 30 Spitzenvertretern aus dem Bereich der Erneuerbaren Energien, insbesondere aus dem Bereich Solarenergien, über aktuelle Entwicklungen sowie Perspektiven der Branche diskutierte. Das Foto zeigt (v.l.) Philipp Rösler, Carsten-Peter Brodersen und Kai Lippert. **TEXT/FOTO: GEISSLER**